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Fondatrice des Petites Sœurs de Marie Mère du Rédempteur 
 

 « L’Eucharistie est le centre de la vie chrétienne et 

religieuse, comme disait Vatican II, le centre de la vie de la 

famille. JESUS dans la Sainte Eucharistie s’offre à son Père et 

nous entendons dire à la consécration : ‘Ceci est mon Corps 

livré pour vous, Ceci est mon Sang répandu pour vous’. Car 

c’est le Fils crucifié et ressuscité, et toujours en état 

d’offrande, à la gloire du Père, comme il l’était  à la Croix. 

L’Eucharistie, ce n’est pas d’abord le repas. C’est une 

offrande à Dieu. Le Fils nous emporte vers le Père si nous le 

voulons bien, dans son propre mouvement de fils. Le Sauveur 

en nous voudrait nous faire participer à cet amour du Père et 

à son amour des âmes. » 
 

 « Nous retirons de grands avantages auprès de JESUS  

Hostie ; il faut s’anéantir, se faire petit, et le mouvement adorateur, le mouvement de 

notre vie adoratrice doit se perdre dans le mouvement adorateur de l’âme de JESUS. 

Tout le ciel adore en s’unissant à l’adoration de JESUS. » 
 

« Nous devons nous exercer à une ardente dévotion envers la Sainte 

Eucharistie, à un entier abandon à toutes les volontés de Dieu et à une soumission 

parfaite en face des exigences de l’avenir. Aucune parcelle de matière ne résiste à 

la parole victorieuse : ‘Ceci est mon Corps’ ; en un instant la totalité du pain est 

changée au Corps de Notre Seigneur. Nous, nous sommes une substance vivante et 

qui contenons des éléments de résistance : le changement ne s’opère pas d’un seul 

coup, et il faut de multiples reprises pour que la totalité du ‘moi’ soit changée en 

Notre Seigneur. Appliquons-nous à faire tomber les résistances, demandons à Notre 

Seigneur de faire tomber tout ce qui s’oppose à son action divine. » 
 

« Il faut se souvenir que Notre Seigneur est venu sur terre pour nous sauver. Par 

sa mort sur la Croix il nous a sauvés tous. Aussi, Il voudra pour nous ce qui est le 

meilleur. Soyons-lui unies et participons donc à ses sentiments, par sa vie, en vivant 

d’abandon. » 
 

« Jour et nuit Il est au milieu de nous et habite avec nous, plein de grâces et 

de vérité. Il nourrit les vertus et fortifie les faibles pour que, à son exemple, nous 

apprenions à être doux et humbles de cœur, en cherchant non pas nos propres 

intérêts, mais uniquement ceux de Dieu. » 
 

« JESUS me donnera sa grâce. Il me suffit. Mon amour sera son amour à Lui 

aidé de sa grâce, car Il ne veut rien faire sans une coopération de ma part. ‘Ecce, 

me voici’ ! Sur les cailloux et les épines, je ne dois pas m’arrêter, il y a des âmes à 

conquérir ; il faut œuvrer de toutes ses forces ; je veux obéir au moindre mouvement 

de sa volonté. JESUS Hostie habitant parmi nous et venant vivre en nous par amour 

nous donne sa force. » 
 

 

  


